



De l'ouvrier au cadre

SAE Villaroche

Tél : 01 60 59 79 99

E-mail : cgt1.villaroche@orange.fr /

Site : <https://cgtsafran.com/sae/secteur/villaroche/>



Réponse de la CGT face à l'attaque de la CFE-CGC concernant la gestion du budget du CSE.

La CGT ne peut pas rester sans réponse face à l'attaque ciblée de la CFE-CGC (tract du 28/11/2024) sur des PERSONNES que sont le trésorier de la CFDT et le trésorier adjoint de la CGT.

La défense de la CFE-CGC par l'intermédiaire de la secrétaire du CSE est LAMENTABLE et montre la bassesse de leurs propos vis-à-vis des autres organisations syndicales car elle s'en prend à des personnes qui ne sont pas décisionnaires dans la politique menée depuis 2019 par la CFE-CGC. La CFDT qui a géré la trésorerie du CSE depuis cette date, a accepté de fait, cette politique. Ils ont donc appliqué une idéologie basée **sur une politique de consommation et non du besoin** comme l'avait fait la CGT depuis de nombreuses années et où le budget était équilibré grâce à la souplesse du quotient familial et de sa régulation associée.

Cette confrontation des idées ne peut que conduire à une mise à l'écart de la CGT dans les décisions prises par le CSE sur la gestion du budget alors que la CGT avait accepté d'être dans l'accord de gestion. **Celui-ci n'est donc pas respecté par la majorité en place (CFE-CGC et CFDT)**

Un rappel : La CGT par ses choix sociaux et économiques se trouve depuis 2019 en position de minorité concernant les décisions prises par le CSE pour la gestion du budget du CSE où toutes ses principales revendications ou suggestions ne sont pas prises en compte et encore moins lorsqu'il s'agit d'élaborer un budget auquel notre trésorier adjoint n'a jamais été impliqué dans son élaboration.

L'élaboration de ce budget est donc le fruit d'un **travail opaque** réalisé en petit comité entre la CFE-CGC et la CFDT qui applique l'idéologie de la CFE-CGC.

La CGT réclame des excuses de la part de la CFE CGC par rapport à ses écrits diffamatoires dans son tract du 28/11/2024 car quand on s'en prend à un délégué de la CGT, c'est toute la CGT qui est visée.

La CGT demande à la CFE-CGC de prendre ses responsabilités dans la gestion du budget du CSE car elle est la première, responsable des résultats du budget du CSE.

**Extrait du Procès-Verbal de la réunion plénière du CSE
du 16/11/2023 au verso (vote du budget 2024).**

Extrait du Procès-Verbal de la réunion plénière du CSE du 16/11/2023 (vote du budget 2024)

Secrétaire du CSE.- Je vous propose de passer au vote, nous avons déjà eu cette discussion.

« Délibération des Élus du Comité Social Économique sur le budget des ASC 2024 du CSE Safran Aircraft Engines Villaroche »

Les élus du Comité Social Économique Safran Aircraft Engines réunis en séance plénière le 16 novembre 2023 approuvent à la majorité le budget des activités sociales et culturelles 2024 ci-après :

Budget 2024

[Les chiffres du budget sont disponibles sur le site du CSE dans le PV Extrait du Procès-Verbal de la réunion plénière du 16/11/2023, voir QR code]

Vote :
10 voix contre [CGT]
0 abstention
15 voix pour [CFE-CGC – CFDT]
Le budget des ASC est approuvé à la majorité.



RS CGT.- Suite à ce vote, la CGT a une déclaration :

« Déclaration au CSE sur le vote du budget 2024 du CSE

Le bilan des comptes du CSE après 5 ans de présidence par la CFE-CGC et d'alliance de la CFDT dans les choix économiques nous a été présenté aux membres du CSE.

Les comptes sont déficitaires et ce malgré la période COVID ou peu de fonds ont été dépensés.

L'expert-comptable nous avait alertés dès 2022 et aujourd'hui nous alerte encore sur le risque de redressement voire de mise sous tutelle.

Pourquoi ? Trop d'argent distribué par rapport à ce que l'on reçoit ex : chèques cadeaux à Noël avant les élections professionnelles et augmentation non maîtrisée du budget famille.

Les chèques cadeaux ont représenté 500 000 €.

Ce qui a pour conséquence :

- Une baisse en moyenne de 400 euros sur toutes les tranches du budget famille.

- Suppression des subventions hors budget famille pour l'enfance, pour les sports et loisirs, pour la culture. - Diminution de plus de la moitié de l'aide scolaire.

- Plus aucune subvention pour les voyages de groupes.

- Augmentation de 100 % de la cotisation pour la salle de sport (de 204 € on passe à 408 € à l'année pour 2 salles).

Ces choix ont été décidés et validés par la CFE-CGC et la CFDT. La CGT a été évincée de ces choix malgré ses revendications.

L'essence même d'un CSE est bafouée avec cette méthode de distribution. Le CSE, comité social et économique a été créé après-guerre pour permettre aux salariés et à leur famille de s'émanciper, d'avoir accès aux vacances, l'accès à la culture, aux sports, aux loisirs.

La CGT ne cautionne pas cette méthode de fonctionnement et vous alerte sur la direction que prend la répartition de la subvention au CSE.

La CGT de SAE Villaroche »

Secrétaire du CSE.- « Les comptes ne sont pas déficitaires, il y a plus de 4 M€ sur les comptes. C'est le budget prévisionnel [...] »

RS CGT.- « C'est grâce au patrimoine qui a été vendu. »

Secrétaire du CSE.- « Peu importe. »